

Medienmeldung vom 22. April 2012

Biberist/Aetingen: Einbruchdiebstähle in Restaurants (Zeugenaufruf)

In das Restaurant «Zum goldenen Gallier» in Biberist und das Restaurant «Limpach's» in Aetingen wurden in der Nacht auf Freitag Einbruchdiebstähle verübt. Dabei wurden Bargeld und Wertgegenstände erbeutet. Die Polizei sucht zu den beiden Vorfällen Zeugen.

Unbekannte drangen in der Nacht auf Freitag, 20. April 2012, zwischen Mitternacht und den frühen Morgenstunden, gewaltsam in das Restaurant «Zum goldenen Gallier» in Biberist ein. Zur gleichen Zeit ist eine unbekannte Täterschaft ins Restaurant «Limpach's» in Aetingen gewaltsam eingedrungen. In beiden Restaurants konnte die Täterschaft Wertgegenstände und Bargeld in der Höhe von mehreren 1000 Franken erbeuten.

Personen, welche sachdienliche Hinweise zur Täterschaft geben können oder in der Umgebung der beiden Restaurants zur Tatzeit Verdächtiges beobachten konnten, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Biberist (Telefon 032 671 61 81) in Verbindung zu setzen.